

De todo un poco en pluris de Morena

TORRUCO, MIER Y POLEVNSKY, EN LAS LISTAS

Hay desde exfuncionarios, empresarios hasta luchadores sociales en las listas para la Cámara de Diputados

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

En los primeros lugares de las listas de candidatos a diputados plurinominales de Morena destacan personajes con trayectoria política, administrativa y empresarial como el alcalde de La Paz, Rubén Muñoz Álvarez; el exfuncionario de Nafinsa, Carlos Noriega Romero; el propietario de medios Óscar Cantón Zetina y los empresarios Patricia Armendáriz y Miguel Torruco Garza.

Entre los prospectos morenistas que con seguridad llegarán a San Lázaro, por el sitio que tienen en esas postulaciones de representación proporcional, también destacan experimentados políticos y otros en activo como Yeidckol Polevnsky, exsenadora y expresidenta del partido; el actual jefe de la diputación, Ignacio Mier Velazco, y el representante legislativo ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna.

Por tómbola, es parte de las candidatas plurinominales Sandra Luz Navarro Conkle, activista magiste-

rial de Guaymas, en Sonora, quien perdió en 2016 su plaza docente por haberse negado a realizar la ahora desaparecida prueba de evaluación, medida necesaria para la permanencia laboral y que se derivó de la reforma educativa de 2013.

Directora de una guardería del DIF municipal, la futura diputada federal es la segunda de la lista de la primera circunscripción, encabezada por el alcalde con licencia de La Paz y quien fue prospecto de Morena a la candidatura para el gobierno

estatal, Rubén Muñoz Álvarez, empresario y expriista; fue delegado del ISSSTE y en el sexenio anterior delegado en Baja California Sur del Instituto del Fondo Nacional de Viviendas de los Trabajadores (Infonavit).

FUNCIONARIO

Entre los nombres de los propuestos como diputados federales plurinominales por la segunda circunscripción, en segundo sitio va Carlos Noriega Romero, director general de Nafinsa y del Banco Nacional de Comercio Exterior en el actual sexenio, y antes subjefe de la Oficina de la Presidencia como colaborador de su entonces primer y único titular Alfonso Romo.

En esa misma circunscripción, en el tercer sitio,

va la legisladora por Nueva Alianza (NA) del Congreso de San Luis Potosí, Martha Barajas García, formada políticamente en el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), de donde pasó a la actividad partidista en NA, formación política que perdió su registro nacional en 2018 pero que se mantiene en varias entidades del país e hizo alianza electoral para 2021 con Morena.

En seguida, en esa lista, figuran el también legislador potosino Pedro César Carrizales Becerra, conocido

como *El Mijis* y Juan Ramiro Robledo Ruiz, quien fue senador del PRI en el sexenio de Ernesto Zedillo y posteriormente fue candidato a la gubernatura de San Luis Potosí por el PRD-PT y Convergencia.

De los principales nominados para la tercera circunscripción de Morena destaca, en segundo lugar, el periodista y empresario del sector agrícola Óscar Cantón Zetina, senador por Tabasco del PRI de 2000 a 2006.

En esa lista de la tercera circunscripción, en tercer sitio se ubica la empresaria Patricia Armendáriz, también del equipo político de Alfonso Romo y directora de Financiera Sustentable; en el cuarto lugar está el so-

breviviente de la masacre de Ayotzinapa, el normalista Manuel Vázquez Arellano.

En la cuarta circunscripción van por delante los nombres de Miguel Torruco Garza, empresario e hijo del secretario de Turismo; la actriz Marisol García Segura, mejor conocida como Marisol Gasé, y el actual jefe de la banca morenista en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, experimentado político que se formó en el PRI.

Los primeros lugares de la lista en la quinta circunscripción los tienen el medallista paraolímpica Catalina Díaz Vilchis, competidora en levantamiento de potencia adaptado y destacada integrante de la Federación Mexicana de Deportes sobre Sillas de Ruedas.

Se encuentran también en los sitios garantizados para llegar a la Cámara de Diputados la expresidenta de Morena, como Yeidckol Polevnsky, el representante legislativo



ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna y el actual diputado Hiprepán Maya Martínez, quien recientemente se dio un toque de marihuana en pleno salón de sesiones cuando se aprobó la ley en la materia.



Miguel Torruco Garza.
Hijo del secretario de Turismo.



Yeidckol Polevnsky
Fue dirigente nacional de Morena.



Patricia Armendáriz
Directora de Financiera Sustentable.



Rubén Muñoz Álvarez
Alcalde de La Paz, Baja California Sur.

